

Une nouvelle murale voit le jour à La Sarre



De gauche à droite : Stéphanie Dupré-Guilbert, Ariane Ouellet, Caroline Blouin, Valéry Hamelin et Julie Mercier.

Crédit photo Jean Caron

La Sarre, le 9 juin 2021 --- Tout au long du mois de juin 2021, la murale *Conception d'étincelles*, située sur la façade nord de l'entreprise Métal Marquis sur la 9e avenue Est à La Sarre, prendra forme. En effet, il faudra un mois et une équipe d'artistes chevronnées pour donner vie à la maquette élaborée par la conceptrice et maître d'œuvre Stéphanie Dupré-Guilbert. Au total, c'est plus de 4200 pi² qui seront couverts de peinture aux coloris audacieux. L'œuvre élaborée s'inspire de l'entreprise Métal Marquis, un employeur important établi à La Sarre depuis plus de 40 ans.

Fidèle à sa démarche artistique, Stéphanie Dupré-Guilbert offre des plans rapprochés aux couleurs vives. Sa murale fait l'éloge du travail quotidien des ouvriers et rend hommage à l'histoire des travailleurs de Métal Marquis, du forgeron de jadis au soudeur d'aujourd'hui. On retrouve notamment une enclume de forgeron, un soudeur, un "Shaft de mine" et des arbres pour représenter les domaines minier et forestier dans lesquels œuvre l'entreprise. On y retrouve également des éléments de dessin technique offrant un beau contraste visuel avec les éléments organiques retrouvés sur le reste de la murale. Tout au long de juin, vous pourrez voir l'équipe d'artistes au travail. Cette équipe est composée de Stéphanie Dupré-Guilbert, Julie Mercier, Caroline Blouin, Valéry Hamelin et pour une semaine Ariane Ouellet.

Pour informations, contactez:

Stéphanie

sguilbert@cjeao.qc.ca

819-301-4384

Dupré-Guilbert,

artiste

multidisciplinaire.